

Tagesordnung:

TOP 1	Teach-In Finanztransaktionssteuer Input: Harro, Jochen, Bernhard
TOP 2	Aktionen zur Finanztransaktionssteuer
TOP 3	Aussprache zur Demo anlässlich der SIKO, Berichte
TOP 4	Bericht zur Kampagne „Krötenwanderung“
TOP 5	Arbeitszeitkonferenz – Bericht Micha
TOP 6	SONSTIGES: Motivation zu Seminar Gewaltfreie Kommunikation von Bernd Bötzel BIEN-Kongress und Gründung AK Grundeinkommen: Kurt Veranstaltungskooperation: Hans Georg
TOP 7	Beschluss zu Web-Seiten von ATTAC Bericht und Vorschlag von Hagen
TOP 8	200 Euro als Geschenk von ATTAC – Diskussion und Beschluss
TOP 9	Termine

Moderator: Bernhard

Beginn: 19:20

TOP 1

Teach-In Finanztransaktionssteuer

Input: Harro, Jochen, Bernhard

Kurzvorträge und nachfolgende Diskussion über die aktuelle Situation bei der ATTAC-Grundforderung nach Besteuerung von Finanztransaktionen.

Die Vorträge sollen überleiten in eine Diskussion über konkrete Aktionen zur Durchsetzung dieser Steuer in der Münchener Öffentlichkeit.

TOP 2

Aktionen zur Finanztransaktionssteuer

Einige Stimmen aus der Diskussion über Aktionen:

... wichtig wäre Kooperationen mit anderen Gruppen, z. B. EDJ

.... Wir haben viele Alternativen, wir sollten nicht nur ein Thema fördern, sondern in der Breite bleiben

....Attac wird in der Öffentlichkeit mit der Finanztransaktionssteuer identifiziert, lieber jetzt die dramatischen Themen Griechenland und den ESM und das Demokratiedefizit mit Aktionen begleiten

.....Wir sollten uns den Erfolg, dass jetzt auch die Regierenden über die FTS reden, nicht entgehen lassen

.....Regulierung der Finanzmärkte ist das übergeordnete Thema, Zustimmung zur Auswahl des Themas FTS

... Aktionsgedanke nicht versacken lassen, Rettung der Banken auf Kosten der Armen thematisieren

...Die Forderungen jetzt in den Mittelpunkt stellen, die nicht die Forderungen der Anderen (auch Parteien) sind

....der Vorschlag der FTS wird nicht von den Banken und Wirtschaftswissenschaftlern übernommen. Deshalb sind Aktionen notwendig
.... FTS nicht „herunterfallen“ lassen aber Aktionen nur, wenn wir genau wissen, wo die Probleme bei der Durchsetzung sind. Jetzt ist die Situation zu unübersichtlich.

TOP 3

Aussprache zur Demo anlässlich der SIKO, Berichte

Stimmen in der Diskussion:

Susan George war da!... und eine tolle Samba-Truppe, mit vielen ATTACíes.

TOP4

Bericht zur Kampagne „Krötenwanderung“

TOP zurückgezogen, weil noch so viele Punkte abzuhandeln sind.

TOP 5

Arbeitszeitkonferenz – Bericht Micha

Micha stellt die Arbeitszeitkonferenz 23. und 24.03.2012 im EWH vor und verteilt Informationsflyer.

Es gibt noch viele Möglichkeiten, sich bei der Organisation und den beiden Konferenztagen einzubringen. Micha ruft alle dazu auf, aktiv dabei mitzuwirken.

TOP 6

SONSTIGES:

Motivation zu Seminar Gewaltfreie Kommunikation von Bernd Bötzel

Bernd Bötzel stellt ein Seminar für Gewaltfreie Kommunikation vor und verteilt Informationen dazu.

Am 18.02.2012 ist ein „Schnupperkurs“ in der Metzstrasse 31 von 12:00 bis 15:00 Uhr.

Veranstaltungskooperation: Hans Georg

Kooperationsanfrage an ATTAC von Hans Georg für eine Veranstaltung mit Thomas Hirsch aus Chile, im Rahmen einer Vortragsreise am 06.03.2012.

Titel: „Der Fall Chile – das Scheitern des Erfolgsmodells“

Antrag auf Unterstützung durch Aktive und Geldmittel wird gestellt.

Beschluss:

Verweis des Themas an den Ko-Kreis mit der Bitte um weitere Infos zum Thema von Hans Georg und Raul.

BIEN-Kongress und Gründung AK Grundeinkommen: Kurt

Kurt stellte den BIEN-Kongress im September (14.-16.9.12, Ottobrunn) kurz vor. Das ist der Auftakt für eine „Woche des Grundeinkommens“ mit Aktionen. Das Attac-Palaver am 26.3.12 wird das Thema Bedingungsloses Grundeinkommen (BGE) haben. Kurt kündigte an, dass Bernd und Kurt dabei einen neuen AK "BGE" ins Leben rufen wollen.

TOP 7

Beschluss zu Web-Seiten von ATTAC Bericht und Vorschlag von Hagen

ATTAC-München betreibt drei Internetseiten die von ATTAC-München bezahlt werden:

Wasserallianz-muenchen.de diese brauchen wir weiterhin

Sicherheitskonferenz.info, war von 2003 bis 2007 aktiv

planet-peace.de war von 2003 bis 2004 aktiv.

Kosten: Etwa 100 Euro im Jahr.

Vorschlag von Hagen:

wasserallianz-muenchen.de behalten, in einen neuen Vertrag überführen, den Attac München direkt bezahlt und der die Möglichkeit für weitere Internet-Projekte offen lässt, die nicht über die bundesweite Attac-Website realisiert werden können.

Franz vom Bündnis gegen die Sicherheitskonferenz würde die Sicherheitskonferenz.info samt Kosten übernehmen.

planet-peace.de würde die DFG/VK München samt Kosten übernehmen.

Sowohl sicherheitskonferenz.info als auch

planet-peace.de sollen aber im Besitz von Attac München bleiben und werden nur zur freien Nutzung an befreundete Organisationen verliehen

Beschluss:

Der Vorschlag von Hagen einstimmig gebilligt.

TOP 8

200 Euro als Geschenk von ATTAC – Diskussion und Beschluss

Diskussion über die Entscheidungswege und die Finanzierung eines Geschenkes über 200 Euro an einen Aktivisten im Rahmen des Januar – Palavers.

Beschluss:

1. Das Plenum missbilligt die Entscheidungsprozesse, die zu dieser Entscheidung geführt haben.
2. Das Plenum fordert die Beteiligten auf, die 200 Euro möglichst vollständig durch Privatspenden aufzubringen
3. Das Plenum fordert für den Restbetrag finanzielle Klarheit und einen Antrag auf Beschlussfassung beim nächsten Plenum.

Antrag einstimmig bis auf eine Gegenstimme und eine Enthaltung angenommen.

TOP 9

Termine

Mo, 27.2.12: Attac-Palaver zu "Wasser für Leben - das alternative Welt-Wasser-Forum"

Fr-Sa, 23.-24.3.12: Arbeitszeitkonferenz München

Ende des Plenums: 22:20 Uhr

Protokollführer Bernhard